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An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Stadtentwicklungsausschusses 
 
 
 
Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Stadtentwicklungsausschuss 19.07.2011 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 
 
Café auf dem Kesselbrink 
 
 
Text der Anfrage: 
 
 
Vor dem Hintergrund der nicht endenden Diskussionen um den Bau eines Cafés im 
Zuge der Neugestaltung des Kesselbrinks, bitten wir um die Beantwortung der 
folgenden Fragen: 
 
 
Welche konkreten Anstrengungen hat die Verwaltung bisher unternommen, um einen 
Investor für ein Café auf dem Kesselbrink zu finden und mit welchen Ergebnissen?  
 
1.Zusatzfrage: 
Wurden die WEGE und die Bielefeld Marketing GmbH in diese Bemühungen eingebunden? 
 
2.Zusatzfrage: 
Teilt die Verwaltung die Einschätzung des Hotel- und Gaststättenverbandes, dass es kaum 
möglich sein wird, einen privaten Investor zu finden? 
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gez. Barbara Pape                                                                          gez. Tanja Hüttermann 
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